

Baureihe 101 - Repaint by Paul S.

[EN Manual - next site /scroll down]

Grundlage:

- Die BR 101 Elektrolokomotive ist auf verschiedene Arten erhältlich:
 - Sie besaßen schon den TS 2012, wo die BR 101 noch zum Standard-Rollmaterial gehörte.
 - Die BR 101 ist Bestandteil vom *Ruhr-Sieg Line Add-on*: <http://store.steampowered.com/app/208304/> oder im *European Community Asset Pack* enthalten: <http://store.steampowered.com/app/208300/>.

Verschiedene Installationsversionen:

- Es gibt zwei Versionen des Repaints - eine für Besitzer des *BR 101 Pluspacks* von *TrainTeamBerlin* und eine für User, welche das entsprechende Pluspack nicht besitzen. Besitzer des Pluspacks sollten zur Installation den im Download enthaltenen **TTB BR 101 Pluspack** -Ordner verwenden, alle anderen nutzen bitte den **Standard**-Ordner.

Installation:

1. Öffnen Sie den **TTB BR 101 Pluspack**- oder den **Standard**-Ordner, der in diesem Download enthalten ist, je nachdem welche Version für Sie notwendig ist.
2. Kopieren Sie den vorliegenden **Assets**-Ordner und fügen diesen in Ihrer RailWorks-Installation ein [...\Steam\SteamApps\common\railworks].
3. Begeben Sie sich zu folgendem Ordner:
...\Assets\Kuju\RailSimulator\RailVehicles\Electric\BR101\Blue\Engine\.
4. Kopieren Sie die Modelldatei **br101.GeoPcDx** und fügen diese hier ein:
...\Assets\Kuju\RailSimulator\RailVehicles\Electric\BR101\Lego\Engine\.

Danke an:

- Paul S. für den großartigen Repaint
- ➔ <http://www.dw-agency.de/importantnoticeps/de/>

Viel Spaß!

dw-agency

Baureihe 101 - Repaint by Paul S.

Basis:

- You can purchase the German BR 101 electric locomotive on different ways:
 - You own a previous TS 2013 version where the BR 101 has belonged to the standard rolling stock.
 - The BR 101 is part of the *Ruhr-Sieg Line Add-on*: <http://store.steampowered.com/app/208304/> or of the *European Community Asset Pack*: <http://store.steampowered.com/app/208300/> .

Installation differences:

- Included are two different versions of the repaint - one is for owners of the *BR 101 Pluspacks* from *TrainTeamBerlin* and the other is for users who haven't the pluspack. If you have the pluspack, you should use the included **TTB BR 101 Pluspack** folder for the installation. All others should use the **Standard** folder.

Installation:

1. Open the folder **TTB BR 101 Pluspack** or **Standard** depending on the version you want to install.
2. Copy the **Assets** folder into your RailWorks folder
[..\Steam\SteamApps\common\railworks].
3. Open the folder below:
...\Assets\Kuju\RailSimulator\RailVehicles\Electric\BR101\Blue\Engine\.
4. Copy the file **br101.GeoPcDx** and paste it into the folder below:
...\Assets\Kuju\RailSimulator\RailVehicles\Electric\BR101\Lego\Engine\.

Thanks to:

- Paul S. for the fantastic repaint
- ➔ <http://www.dw-agency.de/importantnoticeps/en/>

Have fun!

dw-agency